



Comenzó la instalación de ciclovías en calle 21 de Mayo

Comenzaron las obras correspondientes a un nuevo tramo del proyecto de ciclovías. Esta vez, los trabajos son realizados en la calle 21 de Mayo y se extenderán hasta avenida Grecia, como parte de la tercera etapa del programa "Antofagasta en Bicicleta".

La intervención actual es efectuada en pleno centro de Antofagasta, en una vía altamente concurrida por peatones, transporte público y vehículos particulares, lo que hace prever un posible aumento en la congestión durante el desarrollo de las obras y puesta en marcha de las ciclovías.

El proyecto es impulsado por el Serviu y contempla la construcción de 10 kms de ciclovías distribuidos en sectores del centro, centro-sur y nororiente de la ciudad. Desde su puesta en marcha en 2021, ha sido objeto de diversas críticas por parte de automovilistas, vecinos y gremios del transporte que se han opuesto a la iniciativa.

El plan ya ha habilitado tramos en calles como Eduardo Orchard, Salvador Reyes, Borgoño y Esmeralda, y actualmente mantiene frentes de trabajo activos en vías como Baquedano, avenida Argentina, Rodríguez, San Martín, Víctor Jara, Copiapó y Galleguillos Lorca.

Pese a los cuestionamientos, el trazado original del proyecto no ha sufrido modificaciones. Desde el Serviu han señalado que las obras cuentan con un contrato vigente y con todas las aprobaciones necesarias, y que el emplazamiento se realiza sobre zonas ocupadas por vehículos mal estacionados, sin afectar al tránsito formal del transporte público o privado. c8